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Mein Name ist Sandra Rommelfanger. Ich bin 
Sozialpädagogin/ Sozialarbeiterin. 

 
Eltern haben viele Fragen:

•	 Entwickelt sich unser Kind gut?

•	 Tun wir das Richtige für seine Gesundheit?

Fach-Frau Sandra Rommelfanger hilft Ihnen, 
wenn Sie sich unsicher sind. Frau Rommelfan-
ger vermittelt Sie auch weiter: an die richtige 
Hilfe für Ihr Kind. Wir nennen das Lotsen-
Dienst.

 
Lotsen-Dienst heißt:

Wir zeigen Ihnen den richtigen Weg.

Beispiele für Fragen an den Lotsen-Dienst:

•	 Fragen zur Erziehung

•	 Probleme in der Schule

•	 Probleme mit der Kinder-Betreuung

•	 fehlende Kinder-Betreuung

•	 Beratung zum Umgang mit Medien

•	 Geld-Probleme

•	 Probleme mit Freunden oder mit  
der Familie

•	 Freizeit-Angebote für Kinder und  
Jugendliche

Lotsendienst  
in Bonner Kinder- und  
Jugendarztpraxen

Willkommen: 
Einfache Sprache

DEUTSCH
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Sandra Rommelfanger sucht mit Ihnen nach 
Lösungen. Die Gespräche mit ihr sind vertrau-
lich.

Das heißt:

•	 Die Lotsin erzählt niemandem,  
was besprochen wird.

•	 Das Angebot kostet nichts.

•	 Die Lotsin beratet auch, wenn Sie wenig 
Deutsch sprechen. Vielleicht kann ein 
Übersetzer bei dem Gespräch dabei sein.

•	 Wenn Sie mit der Lotsin sprechen  
möchten, fragen Sie das medizinische 
Personal nach einem Termin.

Willkommen: 
Einfache Sprache

DEUTSCH


